

BOLETÍN No. 614 -->>

UAA sigue creciendo en matrícula y calidad gracias a la unidad de toda la comunidad universitaria: MAC

Participación de los jóvenes fundamental para lograr un cambio en el país: AAG

A pesar de ser un plantel de nueva creación, el Campus Sur de la UAA cuenta con todos los servicios y la tecnología para que los estudiantes tengan las mejores condiciones de educación superior, pero sobre todo una plantilla docente que cumple con la calidad y el prestigio de la Institución, así lo señaló el rector, Mario Andrade Cervantes al participar en la toma de protesta de sociedades de alumnos de siete carreras del Campus Sur.

En su mensaje el rector destacó los logros académicos de la Universidad y el crecimiento de la matrícula que de manera histórica ha tenido la UAA en los últimos años; esto gracias a la unidad y el trabajo de la comunidad universitaria en su conjunto y porque se ha dado seguimiento a una visión estratégica de la Institución.

Al dirigirse a los nuevos representantes de mesas directivas, Andrade Cervantes sostuvo que actualmente la UAA cuenta con más de 18 mil estudiantes en pregrado, posgrado y bachillerato, para los cuales trabaja arduamente la Institución en pos de la calidad y la excelencia educativa.

De igual forma Andrade Cervantes destacó el trabajo que ha desempeñado Aizpuru Guevara al frente de la FEUAA y exhortó a los nuevos presidentes y mesas directivas a trabajar por engrandecer a sus carreras, pero también a este nuevo Campus de la Máxima Casa de Estudios del estado.

En su oportunidad, Alejandro Aizpuru Guevara, presidente de la Federación de Estudiantes tomó la protesta a las mesas directivas de las sociedades de alumnos de las carreras de Ingeniería Automotriz, que será encabezada por Lester Arnic Parra Okhuysen; de Ingeniería en Manufactura y Automatización Industrial, por Enrique Emmanuel Sánchez Gutiérrez; Ingeniería Robótica, Alan Orlando Gómez Torres; Licenciatura en Administración y Gestión Fiscal de PyMES, Alexis García Diosdado; Licenciatura en Agronegocios, José Alejandro Pérez Correa; así como de la Licenciatura en Logística Empresarial, Romina Mariel Cardona Martínez.

El presidente de la FEUAA expresó la necesidad de que los jóvenes participen de manera permanente en acciones que trasciendan en su entorno, en el estado y en el país entero; para ello dijo, es necesario involucrarse, ser propositivos y críticos para lograr mejores resultados.

Destacó que es importante para los jóvenes mantenerse informados de lo que sucede en su entorno y con ello formen un criterio que les permita tomar decisiones adecuadas respecto a los acontecimientos tanto dentro de la Universidad como en el estado y el país.

Apuntó que el país está en crisis y es importante que cada ciudadano ponga su granito de arena para lograr un cambio fundamental, pero esto solo se podrá lograr con la participación activa de cada uno de los jóvenes mexicanos.

En el evento, estuvieron también presentes Francisco Javier Avelar González, secretario general de la UAA; Luis Enrique Arámbula Miranda, decano del Centro de Ciencias de la Ingeniería; y José Jorge Saavedra González, decano del Centro de Ciencias Empresariales.

